

# *Guterres exige desde Egipto cese al fuego para Gaza*

---

Image not found or type unknown



**Foto: Prensa Latina.**

El Cairo, 19 oct (RHC) El secretario general de Naciones Unidas, António Guterres, insistió este jueves en su llamado a un alto al fuego inmediato en Gaza para hacer llegar la ayuda y distribuirla de forma segura.

Estoy en Medio Oriente en una misión humanitaria en un momento de profunda crisis, una crisis como ninguna otra que la región haya visto en décadas, dijo Guterres en una comparecencia ante la prensa.

El titular de Naciones Unidas recordó que este contexto se desató tras las incursiones de Hamas en territorio israelí y el posterior asedio de ese país contra Gaza, ambos con un alto costo de vidas civiles.

«Permítanme ser muy claro al reafirmar que se debe respetar el derecho internacional humanitario; que la protección de los civiles también es imprescindible y que cualquier ataque a un hospital, una escuela o instalaciones de la ONU está prohibido por el derecho internacional, insistió el máximo responsable de la ONU.

Guterres reiteró sus llamados a Hamas, para la liberación inmediata e incondicional de los rehenes, y a Israel, para lograr el acceso inmediato y sin restricciones de la ayuda humanitaria hacia la Franja de Gaza.

Durante casi dos semanas, el pueblo de ese enclave se ha quedado sin envíos de combustible, alimentos, agua, medicinas y otros artículos de primera necesidad, lamentó el secretario general.

En ese sentido, advirtió sobre los riesgos de la propagación de enfermedades y la disminución de suministros para la población. La gente está muriendo. Y me horrorizaron las imágenes de muertes y destrucción en el hospital de Al-Ahli, remarcó.

Los civiles en Gaza necesitan desesperadamente servicios y suministros básicos, y para ello necesitamos un acceso humanitario rápido y sin obstáculos, subrayó. «Necesitamos alimentos, agua, medicinas y combustible ahora , los necesitamos a gran escala y necesitamos que sean sostenidos», agregó Guterres.

El alto representante reconoció el protagonismo de Egipto con sus acciones y su apertura para tratar el difícil escenario en el territorio ocupado.

Esa nación, remarcó, está demostrando que es un pilar de la cooperación multilateral y un eje para ayudar a aliviar las tensiones y aliviar el colosal dolor y sufrimiento humanos. Sabemos que cuanto más dure esto, mayor será el riesgo de que la violencia se desborde, añadió. (Fuente: [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/336920-guterres-exige-desde-egipto-cese-al-fuego-para-gaza>



**Radio Habana Cuba**